

G7大阪・堺貿易大臣会合 10月28、29日

会議は大阪国際会議場（大阪市内）、歓迎行事は堺市内で開催します。
問 貿易大臣会合協力室（☎340-0373 FAX225-4521）



貿易大臣会合の開催をきっかけに

世界に誇る堺の魅力を再発見しましょう

堺は古代（古墳時代）から現代まで、世界と交流することで発展してきました。中世には貿易から常に新しい技術を取り入れ、例えば、鉄砲製造などで発展した鉄加工技術は、現代の包丁や自転車などの産業につながっています。また、堺生まれの千利休が茶の湯を大成し、堺の伝統文化を形成するだけでなく、その精神性や美意識は現代の日本人にも大きな影響を与えてきました。このような歴史的背景を有する本市にとって、貿易分野の国際的な課題が議論される「G7大阪・堺貿易大臣会合」の開催は大変意義深いことです。堺の魅力を世界にアピールできるこの機会に、皆さんも堺の素晴らしさを再発見しましょう。



堺の子どもたちの将来の可能性を広げます



会合開催をきっかけに、これからの堺を担う子どもたちが、世界の課題を身近に感じ、国際交流に関心を持ち、自らの将来の可能性を広げられるよう取り組んでいます。G7各国の総領事などによる特別授業や学校図書館でのG7に関連した書籍の紹介・読み聞かせ、各国の料理を取り入れた給食や公用5カ国語（英語、フランス語、イタリア語、ドイツ語、日本語）でのあいさつ運動（G7あいさつウィーク）を実施しています。

堺の魅力を世界に発信します

各国大臣などに堺の歴史・文化を体感していただきます



歓迎行事では、各国の大臣などに百舌鳥・古市古墳群やふとん太鼓、茶の湯などの堺の歴史・文化を体感していただく他、地元産品を活用した料理を提供するなど、最高のおもてなしでお迎えます。

地元産品の活用を国に提案しています

歓迎行事以外のさまざまな機会でも、大阪・堺が誇る地元産品などが活用されるよう国に提案しています。



国内外のメディアに堺をアピールします



国内外メディア関係者に向けて大阪・堺の伝統産業や最新技術、文化などをアピールします。また、海外メディアを対象としたプレスツアーを開催し、地元の魅力を世界に発信します。

2025年大阪・関西万博に向けて

G7大阪・堺貿易大臣会合の機会を通じて、2年後に開催される2025年大阪・関西万博についてPRします。



堺市長の

今月のひとこと



10月28、29日に「G7大阪・堺貿易大臣会合」が開催されます。堺市と大阪府が共に誘致に名乗りを上げて実現したもので、G7の大臣が集まるような重要な会合の開催は堺市にとって今回が初めてです。堺は中世の時代に国際貿易都市として「黄金の日日」と称されるほど繁栄を極めた場所であり、今回の貿易大臣会合は類いまれな歴史や文化など堺の魅力を国内外に広く発信する貴重な機会です。また、都市ブランド力の向上や地域活性化を

めざし、次の時代の堺を担う子どもたちが国際感覚を育むことができるようにも取り組んでいます。現在、間近に迫った会合の成功に向けて準備を進めていますので、皆様には会合を通じて堺の魅力を再発見していただきますと幸いです。そして、来訪される方々に堺の素晴らしさを存分に感じていただけるように一緒にお迎えしましょう。

堺市長 永藤英機

交通規制にご協力をお願いします

10月28日(土) 14時30分ごろ～17時30分ごろ

- 右図の区間で車両と歩行者の通行規制を行います。
- 路線バスは、う回運転を行い、当該規制区間（御陵通り）で運行を休止します。路線バスについて詳しくは、南海バス東山営業所（☎236-2526）へお問い合わせください。
- 百舌鳥古墳群ビジターセンター（大仙公園観光案内所）、堺市博物館、大仙公園第3駐車場は臨時休業します。

